

Dime con quien andas y te diré quién eres

Escrito por Feliciano Guirado M.
Miércoles 01 de Junio de 2022 10:49

HERMOSILLO, Son.- Resulta un problema el que se gaste dinero del erario público para auto promoverse o para realizar eventos que resultan ofensivos para la sociedad sonorenses en general con miras al 2024, y un problema aún más grave, es el hecho de que son mitómanos, que piensen que se las saben “de todas, todas” y que cuenten con maestría en borrar evidencia.

Como dice el gobernador “Se les acusa de corruptos, no se atarantados”.

Es ofensivo que digan que un evento como el realizado en Navojoa, para Lorenia Valles y su padrino René Bejarano, se haya pagado solo, o por obra del Espíritu Santo ¡Todo un milagro!

Los argumentos de su equipo de asesores son para ingenuos, ignorantes y crédulos en Santa Claus. Lo cierto es que el clan de los Bejarano en Sonora, quiere apoderarse del control político para el 2024 a través de Lorenia Valles, la diputada federal con licencia, ex perredista e integrante de ese controvertido clan.

Ese es el grave problema, la gran ofensa, no únicamente para los sonorenses, sino para el jefe del ejecutivo de estos suelos, que se esmera por hacer bien las cosas. Le ha costado al doctor Alfonso Durazo querer cambiar las cosas en Sonora, y ya lo ha demostrado al ir quitando los quistes cancerosos que se cuelan en su gobierno y que, por fortuna, ya los va detectando.

No es fácil engañar al Gobernador, en todo está. Pero esta vez se les pasó la mano a los bejaranos, al pretender demostrar según ellos, músculo.

Pretenden lograr varias candidaturas para su expresión y, nada tontos y demasiado osados, van por la senaduría de Morena en el 2024 encabezada por Lorenia Valles Sampedro, porque es plataforma natural para suceder al propio Durazo en cinco años.

Dime con quien andas y te diré quién eres

Escrito por Feliciano Guirado M.

Miércoles 01 de Junio de 2022 10:49

De lograr su cometido de encabezar la fórmula rumbo al senado, también buscará asegurar candidaturas como las alcaldías en el sur de la entidad: Obregón, Navojoa, Huatabampo, Etchojoa y Álamos, entre -ingenuos- las diputaciones locales. Vaya desfachatez de retar al gobernador, desde ya.

Lorenia Valles invitó recientemente a su padrino político y patrocinador, René Bejarano, a un evento masivo, donde evidentemente hubo acarreo de asistentes, al vulgar estilo de antaño, lo que tanto criticaban.

Varios medios de comunicación en Navojoa, señalaron que se gastaron recursos públicos del Gobierno y del Congreso del Estado, pues el evento fue bastante caro, sin embargo, el staff y asesores de Lorenia Valles, manifestaron que todo es mentira y que no gastaron un solo centavo de ambos poderes.

Al evento asistieron diputados locales afines al proyecto al Senado de Lorenia Valles, como el Pollo Castelo, coordinador de la Comisión de Administración, Próspero Valenzuela, diputado desconocido de Navojoa, Ernestina Castro, dirigente de la bancada morenista del Congreso, entre otros.

El apoyo al proyecto de Valles Sampedro, es encabezado desde las altas esferas por el afamado “Señor de las ligas”, sinónimo de corrupción nacional. Los asesores de la ahora directora de DIF no midieron las consecuencias de este acelere político, ya que expusieron a la funcionaria estatal que maneja nobles recursos para las familias sonorenses y que deben siempre transparentarse por el bien de todos, esperando los sonorenses que no se lucre con ese presupuesto en actos políticos a favor del mencionado clan de los Bejarano.

No cabe duda que sus asesores la hicieron quedar mal, pues la expusieron de ser cuestionada por medios informativos, lo que la molestó bastante.

Muy mal a quienes organizaron innecesario evento que promovió a leguas a dicha política, faltando al respeto a los demás aspirantes quienes, disciplinados, respetan al jefe político estatal.

Dime con quien andas y te diré quién eres

Escrito por Feliciano Guirado M.

Miércoles 01 de Junio de 2022 10:49

Lorenia Valles quiere ser senadora y, al parecer, lo quiere lograr a cualquier costo.

Grave error político cometido por Valles Sampedro, al traer a tierras sonorenses a un personaje como René Bejarano, donde gobierna un hombre como el doctor Alfonso Durazo, quien se esmera por hacer bien las cosas en la entidad.

¿O quiere el clan Bejarano, que el equipo de Lorenia Valles le abra la combinación del erario del Gobierno del Estado, licitaciones, negocios, etc, y no únicamente de ese poder, sino del Congreso del Estado, donde los ex diputados robaron a más no poder?